

a Tres Esquinas, Petorquita, rraaa municipal.

Mañana sábado se hará la tercera versión del Festival de la Cerveza

El evento se desarrollará en la Medialuna de Rabuco

HIJUELAS.- Una tercera versión del Festival de la Cerveza se vivirá mañana sábado 4 de octubre, desde las 12:00 horas, en la Medialuna de Rabuco. Se trata de una actividad que reúne varias atracciones y se está convirtiendo en una tradición en la zona, albergando distintas iniciativas artesanales ligadas al popular brebaje.

La actividad es organizada por la Cámara de Turismo del Valle de Ocoa e incluye la participación de emprendedores, una feria artesanal, un patio cervecero con siete puestos, un patio de comida y presentaciones musicales con grupos tributo a Los Tres, Los Bunkers y Los Prisioneros.

También, en el marco del Festival de la Cerveza, se con-

tará con las presentaciones artísticas de Entre Sombras, GIT, Soy Cadillac, Caja Negra y el gran "bailongo cumbianchero" que estará a cargo de la popular banda Compañía

Tropikal. Además, habrá una zona de juegos infantiles y la presentación del comediante Agustín Gatica.

La actividad contará también con la presencia de turis-

tas que llegarán hasta la Estación de Ocoa gracias al Tren del Recuerdo, evocando otras felices jornadas que se han vivido a raíz del nostálgico viaje ferroviario.



La actividad contará con productores artesanales del brebaje, música en vivo, comedia y la visita del "Tren del Recuerdo."